

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 06/FEBRERO/2018

Beneficiarían a Pemex las subastas de proyectos en aguas profundas: Fitch

DARIO CELIS: Las exitosas subastas de proyectos de exploración en aguas profundas en México beneficiarán a Petróleos Mexicanos a largo plazo, consideró Fitch Ratings.

GUILLERMINA TREJO: Las subastas de proyectos de exploración de hidrocarburos en aguas profundas en México podrán beneficiar a Petróleos Mexicanos en el largo plazo al aumentar las regalías que recibe el gobierno federal, de acuerdo con la calificadora Fitch Ratings.

En un análisis, la calificadora indicó que el crecimiento de las regalías podría reducir la necesidad de extraer fondos de Pemex, El gobierno federal ya completó con éxito una serie de licitaciones de proyectos de exploración en aguas profundas, lo que según Fitch, resultó notable dada la incertidumbre generada por la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

De eliminarse el pacto comercial, podrían terminar ciertas protecciones para el comercio transfronterizo de servicios para las compañías de exploración y producción con sede en los Estados Unidos que operan en la industria mexicana del petróleo y el gas.

La petrolera Chevron fue la única firma de Estados Unidos que ganó una de las licitaciones recientes, presentada en conjunto con Pemex e Impex. De las cinco compañías de exploración y producción que se inscribieron en la anterior ronda de licitación de proyectos en aguas profundas, cuatro habían obtenido bloques.

Informó, Guillermina Trejo.